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     3 November 2023 
 

Early Construction Permit Approved for Hagen 

 
Pure Battery Technologies (PBT) through its subsidiary Königswarter & Ebell is pleased to announce its 
European-based refinery has received the official §8a construction permit.  
 
The refinery in Hagen, Germany has a current permitted production capacity of 2,500t of Nickel in products 
per year. This permit will enable the construction of an expansion plant with an authorised capacity of 
13,000t metal in pCAM and other products per year by 2025.  
 
This permit is a significant milestone in the Hagen expansion plans and puts PBT on track to deliver its 
plans of increasing its capacity to service the European EV battery material market. 
 
Once complete the expanded plant will be able to re-use more than 90% of its water and will have 
significantly lower emissions than the European standards. The receipt of this permit is a culmination of 2 
years of hard work by the Global PBT team. 
 
 
                                                        ____________________________________ 
 
 

Vorgezogene Baugenehmigung für Hagen genehmigt 

 
Pure Battery Technologies (PBT) freut sich bekannt zu geben, dass seine in Europa ansässige Raffinerie am 
Standort der Königswarter & Ebell Chemische Fabrik (K&E) in Hagen, die offizielle Baugenehmigung nach 
§8a nach BImSchG erhalten hat.  
 
Die K&E, mit einer derzeit erlaubte Jährliche Produktionskapazität von 2.500 t Nickel pro Jahr, wird  bis 
2025, Dank dieser Genehmigung, eine weitere Anlage mit einer jährliche erlaubte Kapazität von 13.000 t 
Metall in pCAM und anderen Produkten pro Jahr errichten können. 
 
Diese Genehmigung ist ein bedeutender Meilenstein in den Expansionsplänen von Hagen und bringt PBT 
auf den richtigen Weg, um seine Pläne zur Erhöhung seiner Kapazität für den europäischen Markt für EV-
Batteriematerial zu verwirklichen. 
 
Nach der Fertigstellung wird die erweiterte Anlage in der Lage sein, mehr als 90 % ihres Wassers 
wiederzuverwenden und deutlich geringere Emissionen als die europäischen Standards aufweisen. Der 
Erhalt dieser Genehmigung ist das Ergebnis von 2 Jahren harter Arbeit des Global PBT-Teams. 
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